

地区名:新開地区 下志水・西洞

お宝認定

原民生委員さんによるバス停の掃除



『少しでも気持ちよく一日を過ごせるように。』
と
思
っ
て
掃
除
し
て
い
ま
す。

掃除をしながら、
「おはよう」「いってらっしゃい」
と声掛けもされています。



小中学生の登校時の見守り活動をされている民生委員さんの原さん。子どもたちに「おはよう」「いってらっしゃい」と声をかけられています。

黒川地区の小学生はスクールバスを利用して登校するため、子どもたちが利用するバス停の掃除もされています。「朝一番にバス停が汚れていたら、一日嫌な気持ちで過ごさなくてはならないかもしれない。バス停を利用する人が今日も一日気持ちよく過ごせるようにと
思
っ
て
掃
除
を
し
て
い
ま
す。」とお話ししてくださいました。

原さんの思いやりに感動しました！思いやりいっぱいバス停を利用するだけで、あたたかく。嬉しい気持ちになりますね。
そんな民生委員さんの姿を見ている子どもたちにも思いやりの気持ちが育まれると思います。



[意味付け]環境美化、地域貢献、子どもの見守り、あいさつ、健康維持、やりがい